Accueil > Actu > Société

Nîmes: les assistantes familiales veulent être beaucoup plus respectées



Société, Gard, Nîmes

Publié le 14/11/2020 à 11:48

Elles sont près de 500 dans le Gard et réclament le droit au répit.

Les assistantes familiales sont environ 500 dans le Gard. Leur profession – elles et ils sont agents contractuels du Département – est méconnue. Ce jeudi, une quarantaine de ces assistantes familiales, habillées de rouge, étaient rassemblées devant le conseil départemental – leur employeur – et ont réclamé de meilleures conditions de travail. Une délégation a été reçue par le président du Département par intérim, Alexandre Pissas.

Un rassemblement qui a fait du bruit

"On aimerait avoir un minimum de respect, plus de soutien. Or, on nous met la pression. Là, on dit stop. Nous sommes livrés à nous-mêmes, témoigne Leïla Garnier, représentante du personnel (CGT). On nous confie souvent des enfants perturbés et en souffrance, qui auraient besoin d'être suivis par des psychologues, des psychiatres. Mais on nous répond que les psychologues ou psychiatres sont débordés." Ces enfants sont confiés 24 heures sur 24 aux familles d'accueil. "

Nous travaillons sept jours sur sept, sans droit au repos, sans jours fériés", décrit Leïla Garnier. Et toute la famille est mise à contribution, puisque nous accueillons ces enfants chez nous. Pour 900 € net pas mois (pour un enfant). Le métier n'est pas assez attractif."

"On demande aussi un droit au répit (un week-end par mois par exemple). Pour moi, aide familiale, c'est une vocation, confie Leïla Garnier. J'aime ce métier. Mais il faut que nos conditions de travail changent et s'améliorent." Au conseil départemental, ce rassemblement a surpris.

"En termes de rémunération, nous ne pouvons aller au-delà. Un rapport de la cour régionale des comptes nous a alertés sur le sujet. On essaie d'améliorer les conditions de travail, déclare Virginie Paquien, directrice générale des services au Département. Toutes les assistantes familiales qui accueillent trois enfants et plus ont perçu la prime maximale Covid (1 000 €). On ne comprend pas trop. Les syndicats avaient été reçus, il y a quelques mois."



Le site de rencontre de référence pour les séniors

Nos Belles Années | Sponsorisé

Isolation à 1€, voici pourquoi il n'y a plus de conditions de revenus?

Programme Isolation | Sponsorisé

Intestins: Un truc simple pour les vider entièrement

Nutravia | Sponsorisé

"L'un des plus beaux jeux de 2020"

Raid: Shadow Legends | Télécharge et joue | Sponsorisé

[Loi Pinel 2020] L'État finance jusqu'à 63 000€ pour l'acquisition de votre bien

Meilleur Placement | Sponsorisé

Cette montre santé à 49€ dont s'équipent les seniors ...

Montres SmartTrack | Sponsorisé

Et si vous aviez investi 1000€ dans des acions Netflix il y a un an?

eToro | Sponsorisé

Nîmes : lors d'un jeu sexuel, un jeune homme meurt étranglé par accident Midi Libre

Un homme bat sa femme à mort en pleine rue : la terrible vidéo qui fait polémique en Chine

Midi Libre

Quelles pathologies me donnent le droit à une cure thermale remboursée ?

Magazine thermal | Sponsorisé

Les seniors voulant changer de mutuelles devraient lire ceci

Meilleurtaux.com | Sponsorisé

Il y a plein de magnifiques célibataires à Nîmes? - il est temps de les rencontrer

Le Top 10 des sites de rencontre | Sponsorisé

Le Gard et l'Hérault placés en alerte maximale : un couvre-feu instauré dès ce samedi

Midi Libre

Reconfinement : remplir la même attestation plusieurs fois pour la réutiliser, est-ce possible ?

Midi Libre

Les commentaires (4)



wareb. Il y a 1 jour Le 15/11/2020 à 08:58

SIGNALER UN ABUS

nwn le salarié cgt va nous commenter, il a de l'expérience dans ce domaine ... aurore.



Anonyme215857 Il y a 2 jours Le 14/11/2020 à 15:10

SIGNALER UN ABUS

déjà quand tu portes un maillot communiste, demander le respect c'est se foutre de la gueule du monde



Anonyme159760 Il y a 2 jours Le 14/11/2020 à 13:21

SIGNALER UN ABUS

J'étais infirmière specialisee, je trouvais que mon métier n'était pas assez reconnu etc....et bien j'ai fais autre chose encore moins bien payé et j'ai fais en sorte que mes enfants aient des boulots avec plus d'initiatives, de création etc....

Difficile de faire ce que l'on veut dans le boulot...



danilo II y a 2 jours Le 14/11/2020 à 11:52

SIGNALER UN ABUS

travail 7j sur 7, pas de repos, pas de jour férié, mesdames nous prenez-vous pour des jambons !!

L'accessoire qui rendra tous vos apéritifs inoubliables

Deejo | Sponsorisé

Contenus Sponsorisés par Taboola

Un expert français révèle un truc simple pour soulager les genoux

Science Articulations | Sponsorisé

Ces panneaux solaires dernière génération agacent les compagnies d'énergie !

Électricité gratuite | Sponsorisé

Morts suspectes de 59 personnes vaccinées contre la grippe, l'inquiétude en Corée du Sud grandit

Midi Libre

À Montpellier, un cas rarissime de cancer du vagin à 8 ans dû au distilbène, un perturbateur endocrinien

Midi Libre

Joue pendant une minute & tu comprendras pourquoi tout le monde est accro

Vikings: Jeu en ligne gratuit | Sponsorisé

Ne donnez jamais aucun de ces 3 ingrédients à votre chien

Animactiv | Sponsorisé

Mieux que le livret A, les containers maritimes ont le vent en poupe

leguidefinance | Sponsorisé

Les tops de la semaine

Lus

Commentés

- Faits divers. Montpellier : elle pensait avoir trouvé son âme sœur, il s'agissait en fait d'un "arnacoeur"
- Coronavirus. Fermeture des établissements, maintien du protocole... à quoi s'attendre dans les collèges et lycées ?
- Faits divers. Agde : à 99 ans, l'ancien combattant perd ses médailles, pète un plomb et séquestre son aide de vie
- Faits divers. Go-fast sur l'A9 : un Montpelliérain et un Nîmois interceptés avec 824 kg de résine de cannabis
- 5 People. François Hollande infidèle ? La photo de Julie Gayet qui met fin aux rumeurs

À lire aussi de Société

- Handicap. Bassin de Thau : mobilisés tous les soirs à 19 heures, pour l'emploi des personnes handicapées
- Sciences et techniques. Le Gard toujours plus connecté grâce à la fibre optique
- 3 Environnement. Les Héraultais ont voté pour l'association Paulhan solidaire!
- 4 Reconfinement. Hérault : fête sauvage à Mauguio, les gendarmes verbalisent
- Sciences et techniques. Le député Anthony Cellier : "Le Gard accuse un retard de déploiement du très haut débit"

Aussi à la une

- Justice. Jonathann Daval reconnaît une nouvelle fois être le seul impliqué dans le meurtre de sa femme
- Coronavirus en pratique. Coronavirus et confinement : les grands-parents peuventils garder leurs petits-enfants ?

- Coronavirus. Coronavirus : la vidéo humoristique du gouvernement allemand qui célèbre ses "héros" du combat
- 4 **Coronavirus.** Coronavirus : le laboratoire Moderna annonce que son vaccin est efficace à 94,5%
- Faits divers. Narbonne : une promeneuse découvre une jambe humaine échouée sur la plage